



Cliquer sur l'image pour un exemple de page

Témoignage d'une maman après 3 années d'accompagnement de ses enfants en catéchèse Avec la démarche Catéchèse Par la Parole A la maison et en communauté

« Vous voulez inscrire votre enfant au catéchisme ? Mettez-vous en chemin de foi avec lui.

Voici mon retour d'expérience positif sur l'accompagnement de mes enfants et en particulier celui de mon fils qui s'est préparé à sa première communion.

J'ai rejoint la paroisse de mon quartier Don Bosco pour que mes enfants y rencontrent la richesse du questionnement en découvrant la Parole biblique. J'étais loin d'imaginer qu'en l'accompagnant s'ouvrirait aussi à moi un enrichissement personnel profond.

Tout d'abord par la pratique, en préparant à la maison les paraboles abordées. Une plateforme en ligne était proposée aux familles pour permettre aux enfants de les découvrir de manière ludique à la maison (jeux, animation et bricolage).

Puis par les rencontres mensuelles accompagnées par les catéchistes, soucieuses de créer un climat accueillant et bienveillant pour les enfants comme pour les parents.

Je ne vais pas cacher que la première rencontre m'a déconcertée. Les enfants rassemblés autour d'ateliers, nous parents, nous retrouvions aussi pour réfléchir au même texte. Je ne m'y étais pas vraiment préparée. Nos premiers échanges étaient peut-être timides et gênés mais le rythme des rencontres nous a appelé à mieux nous connaître. La Parole mise au centre de nos discussions, c'est au fil de l'année que nos échanges se sont enrichis pour devenir plus libres. Ce fût pour moi un plaisir renouvelé de se retrouver et de partager cette parenthèse spirituelle blottie au cœur de mon quotidien bien rythmé.

Merci aux catéchistes qui ont su nous amener à équilibrer réflexions libres et apports théologiques. Merci aux parents que j'ai pu rencontrer et qui m'ont permis de faire communauté. Ces échanges ont résonné en moi bien au-delà de ces rencontres.

Petit à petit, ces temps de catéchisme ont pris un nouveau sens, celui d'accompagner en conscience mon enfant tout en lui montrant que le catéchisme pouvait aussi être un temps de réflexion qui nous lie. N'est-ce pas aussi cela accompagner son enfant sur son chemin spirituel ? »

Céline, maman
Aout 2024